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Abstract

In order to study and determine the effect of the change in strain value in
a film prepared in iron with the change of substrate used for
Fe (300 A) / Ag (20 A) thin films, we use the molecular beam epitaxy

technique at room temperature to prepare two types of samples:
SAMPLE® : MgO (001) // Fe (300A) / Ag(20A)

SAMPLE @: 5i0,/Si (100) // Fe (300A) / Ag (20A)

The structural characterizations of the two samples were taken from
the analysis of X-ray diffraction curves for large and small angles, where
we made sure that the change in the type of substrate used has a major
impact on the type and nature layers deposited on it, because we have
found that MgO is the most suitable substrate to reduce the value of all

types of deformation.

Fe, Ag, MgO, X-ray diffraction, substrate, interreticular

dimension, mesh parameter, grain size, strain, dislocation.
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Résumé

Pour étudier et connaitre I'effet du changement la valeur de
déformation dans un film préparé de fer en modifiant la qualité du
support des couches minces Fe(300A) / Ag(20A), nous avons utilisé la
technique de composition dirigée par la bombardement moléculaire a

température ambiante pour préparer deux types d’échantillons :
Echantillon @ : MgO(001) // Fe(300A) / Ag(20A)
Echantillon @: SiO2/Si (100) // Fe(300A) / Ag(20A)

Les caractéristiques structurelles des deux échantillons ont été
extraites de l'analyse des donnée de diffraction des rayons x pour les
grands et les petits angles, ou nous nous sommes assurés que le
changement du type de support utilisé a un impact majeur sur le type et
la nature des couche déposées dessus ou nous avons constaté que le
MgO est le support la plus appropriée pour réduire la valeur de tous les
types de déformation.

- Fe, Ag, MgO, diffraction des rayons X, substrat, dimension
interreticulaire, le parameter de maillle, la taille de grain, la déformation,

la dislocation.



